



Pièces	3 Pièces
Superficie	49 m²
Référence	TDVAP101302
Prix	339 200 €

Sanary-sur-Mer

Appartement à vendre (83110)

Dans le secteur très prisé de la Cride, au sein d'une résidence sécurisée et recherchée, à deux pas des criques, venez découvrir ce charmant rez-de-jardin en souplex de 49 m2 habitables, entièrement rénové en 2012. Au niveau principal, il se compose d'une cuisine ouverte sur un séjour lumineux donnant sur une belle terrasse de plus de 17 m2, offrant une vue mer imprenable. Une salle d'eau avec WC attenant complète ce niveau. En souplex, vous trouverez deux chambres ainsi qu'un WC avec lave-mains. L'atout exceptionnel de cette résidence : un accès exclusif à une crique privée. Une grande cave ...

In the highly sought-after area of La Cride, in a secure and sought-after residence, a stone's throw from the coves, come and discover this charming garden level souplex of 49 m2 of living space, completely renovated in 2012. On the main level, it consists of a kitchen opening onto a bright living room opening onto a beautiful terrace of over 17 m2, offering a breathtaking sea view. A shower room with adjoining toilet completes this level. On the basement, you will find two bedrooms as well as a toilet with a washbasin. The exceptional asset of this residence: exclusive access to a private ...

FC AGENCE

6 place Albert Cavet - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr